

Reflexiones dentro de un saco roto



Me gustaría haceros partícipes, de las reflexiones que me hago sobre un tema, como persona y como padre, ¿qué futuro nos espera?

A mi entender, las perspectivas actuales, tanto sociales, económicas y sobre todo ecológicas, dejan mucho que desear.

Repasemos (tal como lo veo yo) un poco por encima, la situación actual.

Crisis económica a nivel mundial, que nos afecta a todos los niveles; desencanto político, todos ellos no ofrecen, perdón, nos ofrecen el "oro y el moro" para seguir gobernando, seguir todo igual y continuar llenándose los bolsillos, llenando el teatro político de grandes promesas incumplidas, influencias y corrupción.

Crisis espiritual, donde la Iglesia parece no despertar de su letargo y contempla inmune la invasión de sectas y otras religiones, mujeres sacerdotes. Parece como si no pudiera o quisiera tapar esos resquicios.

Pero sigamos; paro, consumismo, drogas, sexo, racismo, rápida ascensión de grupos radicales, tremendo caldo de cultivo para un no menos futuro imprevisible.

Pero a mi entender todo lo descrito anteriormente no lo es

todo, lo más preocupante es el tema ecológico, nos estamos cargando a nuestra Madre Tierra. Mucho antes que los "todopoderosos humanos" inventáramos la agricultura, en nuestro planeta había 6.000 millones de hectáreas de bosque, actualmente tan sólo 4.000 millones. En la época de el sabio Estrabón (griego para más reseñas), una ardilla podía cruzar de norte a sur saltando de árbol en árbol sin tocar el suelo, actualmente... andaría bastante. Sólo existe una palabra que definiría la actual situación, sería: **Desertización!**

No os extrañéis, si esto vovano o el que viene, veis cruzar por el pueblo a una tribu de "Tuaregs" con sus camellos, en busca del oasis más cercano.

Si, es una exageración, pero ¿y en un futuro?, ¿qué causas pueden originar tal situación?, la primera y principal es el hombre, poseemos un ansia de dominar a nuestra merced la naturaleza que, desde que inventamos la agricultura intensiva y después la industria, lanzamos a la atmósfera cantidades cada vez mayores de agentes contaminantes (azufre, nitratos, "c.c.c.", etc.), que afectan a los árboles, a la capa de ozono, soportando los árboles lluvias ácidas, talas indiscriminadas, pirómanos, domingueros y mafias organizadas.

Las industrias nos dan: tra-

bajo, cada vez más escaso, bienestar social para unos pocos, una sociedad consumista donde impera el "todopoderoso Caballero Don Dinero"; cuanto más industria, más poderoso es un país, complementando así un círculo vicioso. ¿Estamos a tiempo de reducir y detener semejante panorama?, ¿podemos hacer algo?. Yo creo que sí, la cuestión nos atañe a todos a nivel político social, ¡fay que intentar reducir las emisiones contaminantes mediante un uso racional de la energía, utilizando filtros y dispositivos de extracción, inversión en transportes públicos, búsqueda y desarrollo de combustibles alternativos, a la vez de tomar medidas para reducir la dependencia del petróleo, ahorrar los recursos hidrológicos, fomentar el intercambio entre los países pobres y ricos, pactar para que los países pobres conserven sus bosques a cambio de mayor ayuda para su desarrollo. Menos idiosincrasia, grandes problemas electorales, corrupción, ¡señores, más acción y menos verborreal!

Y a nuestro nivel, ¿qué podemos hacer cada uno de nosotros? Ahorrar agua siempre que podamos, una agricultura más ecológica, sin tantos insecticidas ni semillas "híbridas" (pues todo ello se halla bajo el poder de las multinacionales), controlar el fuego y la quema de rastrojo, reducir,

siempre que esa posible, el consumo eléctrico, realizar un uso racional de los automóviles y utilizar la imaginación para cualquier tema.

Responderos sinceramente, ¿estamos capacitados para realizar semejantes esfuerzos?

Sólo lo podremos conseguir si entre todos arrimamos el hombro y lo intentamos de corazón. O empezamos ahora que aún estamos a tiempo, o el cambio que se va a producir será tan brusco y dramático que no lograremos asimilarlo y entenderlo.

Recordad, nos acechan; el desierto, con sus consecuencias y emigraciones sur-norte; los gases nocivos de industrias y automóviles, con el agujero de la capa de ozono cada vez mayor, subidas de la temperatura y manantiales cada vez más escasos y profundos. Mientras nosotros permanecemos ignorando (quizás deliberadamente), tan aterrador futuro, nos empeñamos en discutir; que si en el asilo bailo yo y no me dejas bailar, que si valencia si, català no, que si mojón o aigamoll...

Hay que dejarse de política barata y ponerse a trabajar, pues el tema requiere toda nuestra atención, por nosotros, nuestros hijos y nietos.

¡Aún estamos a tiempo!

■ **JOU**

Bar-Restaurant
HABITACIONS

Les Coves

PLAÇA D'ESPANYA, 20
LES COVES

ELECTRODOMÈSTICOS

BOIRA

LISTAS DE BODA
FERRETERÍA - PERFUMERÍA
DROGUERÍA - REGALOS
PERSIANAS - CORTINAS

PZA. ESPAÑA, 10

TELF. 42 61 08

LES COVES DE VINROMA